



EL PESO DE LA NOCHE. Jorge Edwards. Santiago, Chile, Ed. Zig-Zag, 1967.

Jorge Edwards nació en Santiago de Chile en 1931. Su primer libro, 'El Patio' (1952), fue acogido con interés por nuestra crítica, ya que revelaba un tono y un estilo no vedoso en la literatura chilena, apegada por lo general a los viejos moldes narrativos. Su segundo libro, 'Gente en la Ciudad', confirmó la presencia de un narrador auténtico, y obtuvo el Premio Municipal de Cuentos de 1961 'El Peso de la Noche' fue semifinalista en 1964, en estrecha votación, del Premio español Biblioteca Breve, uno de los galardones de novela de mayor prestigio en nuestro idioma. Ganador del premio en esa oportunidad fue el mexicano Vicente Leñero, y finalista el uruguayo Mario Benedetti. Editada en Barcelona por Seix Barral, 'El Peso de la Noche' fue saludada por la crítica española como una demostración más de la riqueza y variedad de la actual narrativa latinoamericana. Los principales críticos chilenos, al responder a una encuesta de Revista Ercilla, fueron unánimes al considerar que 'El Peso de la Noche' había sido la mejor novela chilena en el año 1965. Por otra parte, la Universidad de Concepción concedió a esta obra el premio literario ATENEA correspondiente a dicho año (Extractado de la obra).

670240

El Peso de la noche [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1970

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Peso de la noche [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile